





Marina del Pilar Avila Olmeda

Presidenta Municipal del 23 Ayuntamiento de Mexicali.

Marina del Pilar Avila Olmeda nació en Mexicali, y es la primera presidenta municipal de su ciudad, la capital de Baja California.

Estudió la Licenciatura en Derecho en el Centro de Enseñanza Técnica y Superior (CETYS Universidad), y posteriormente cursó dos maestrías, una en Derecho Público, por Escuela de Graduados en Gobierno y Política Pública, del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), y otra en Administración Pública,

por la Facultad de Ciencias sociales y Políticas de la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

En su carrera profesional destacan sus labores en el Poder Judicial de la Federación, así como su participación en diversas investigaciones y publicaciones del Programa de Posgrado en Derecho de la UABC. Entre sus ponencias más destacadas se encuentra su colaboración en 2009 "Derecho Constitucional en la Formación Jurídica", presentada en el X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional en Lima, Perú y "La problemática de la Migración en México y el respeto a los derechos humanos de los migrantes" que impartió en la Quinta Conferencia Binacional de Migración en 2014.

En 2016 se integró al Movimiento de Regeneración Nacional desempeñando labores en el Distrito 02 Federal de Baja California y en 2018 fue electa Diputada Federal por ese mismo Distrito.

Durante su labor como Diputada, impulsó grandes iniciativas en beneficio de su comunidad, como la reducción del IVA en la frontera, la transparencia de recursos estatales, la eliminación del fuero, la atención de la crisis migratoria en la entidad, la instalación del Instituto Municipal de la Mujer en Mexicali, la reducción de la tarifa de autobuses en la misma ciudad y la liberación de recursos orientados a la remodelación adecuada de la garita internacional de Mexicali.

Después de un gran trabajo de campaña, en octubre de 2019 Marina del Pilar se convierte en la primera presidenta municipal de Mexicali. En los primeros cien días de su Administración se han logrado avances históricos, en giro a sus cinco ejes principales: Buen Gobierno, Seguridad Pública, Desarrollo Económico, Servicios y Obras Públicas, Medio Ambiente y Bienestar.

